



CWEN / RFÉ

Canadian Women Economists Network Réseau de Femmes Économistes

The Canadian Women Economists Network/Réseau de Femmes Économistes was founded in 1990 as an independent association of persons interested in promoting women economists and their ideas. Over the past two decades, CWEN has been instrumental in promoting women's involvement within the wider Canadian economics community.

Current Activities

- CWEN/RFÉ Young Researcher Award
- CWEN/RFÉ Travel Grant Award
- Annual Luncheon during the CEA Meetings
- Sponsored sessions at the CEA Meetings
- Planning Mentoring workshops

Visit our Webpage

- Resources for Job Search, Publishing and Networking
- Featured Research of Members
- Keep up to date with News/Events
- Information on the Status of Women Economists in Canada
- Links to other Women Economists Networks in the U.S., Britain and China

Please visit our website for more information on becoming a member

<http://www.yorku.ca/cwen>





CWEN / RFÉ

Canadian Women Economists Network Réseau de Femmes Économistes

Le Réseau Canadien de Femmes Économistes fut fondé en 1990 comme une association indépendante de personnes qui s'intéressent à promouvoir les femmes économistes et leurs idées. Au cours des deux dernières décennies, le RCFÉ a contribué à la promotion de l'engagement des femmes au sein de la plus large communauté des économistes Canadiens.

Activités En Cours

- Prix Jeune Chercheur(e) du CWEN/RFÉ
- Subvention de Voyage du CWEN/RFÉ
- Dîner Annuel durant le colloque de l'Association Canadienne d'Économie (ACE)
- Sessions organisées pour le colloque de l'Association Canadienne d'Économie (ACE)
- Planification d'ateliers guides/mentors

Consultez notre page-web

- Ressources pour recherche d'emploi, pour la publication et le réseautage
- Recherche Spéciale de Membres
- Rester à jour: Nouvelles/Événements
- Informations sur le Statut des Femmes Économistes au Canada
- Liens pour d'autres réseaux de femmes économistes, aux États-Unis, Grande Bretagne et en Chine

Veillez consulter notre site pour plus d'information sur la façon de devenir membre

<http://www.yorku.ca/cwen>

